



MAXIMALES MINIMUM

Innenausbau

DECKE

Zur Kosteneinsparung bleibt die Betondecke unbearbeitet.

WAND

Die Betonwände werden ebenfalls roh belassen, zur Aufhellung des Raumes werden sie weiß gestrichen.

MÖBEL / AUSSENWAND

Durch die raumbildenden Möbel müssen nur weitere Bestuhlungen und Tische mitgebracht werden. Sie werden aus Multiplex gefertigt, erwirken so eine warme, wohnliche Atmosphäre und bilden einen Kontrast zu dem rohbelassenen kühlen Beton. Die Fassade wird von innen aus dem selben Material verkleidet, da diese durch die Fensterbank selber zu einer Art Möbel wird.

